



La plaza del mercado tendrá mesas en su interior y en el muelle. AYTO.

Ermua adapta sus mesas electorales

Se trata de garantizar la seguridad de los votantes, para lo que se extienden y varían las ubicaciones de algunas secciones

AINHOA LASUEN

ERMUA. El Ayuntamiento de Ermua adaptará la ubicación de sus mesas electorales a la nueva situación, de cara a las próximas elecciones autonómicas del 12 de julio.

El objetivo de las modificaciones que se van a llevar a cabo tras un exhaustivo estudio de los responsables municipales, pretende que los espacios para desarrollar el derecho al voto tengan una mejor accesibilidad, con entradas y salidas marcadas, y permitan mantener una mayor seguridad, evitando aglomeraciones y

con el fin de mantener las distancias exigidas para evitar contagios en el mes de julio.

En un principio, el colegio electoral que se instala habitualmente en Lobiano Kulturgunea sufrirá varias modificaciones. Se mantendrá una sección con dos mesas electorales en el interior de la casa de cultura y las otras dos secciones, con dos mesas cada una, se trasladarán al Hogar del Jubilado de Pasialeku. Estas mesas se instalarán en la zona que albergaba los bailes del fin de semana de este Hogar del Jubilado, que lógicamente en la actualidad no se utilizan.

La sección electoral que se ubicaba en el Centro Cívico Miguel de Unamuno se llevará al parque de Errotabarri, donde se cuenta con mayor espacio.

Las mesas electorales que se instalan en el polideportivo también variarán su ubicación en la

próxima convocatoria electoral. En concreto, la sección que se ubicaba anteriormente en la zona de bicicletas de 'spinning' se trasladará a las pistas de pádel. En este caso, cada una de las dos mesas de esta sección pasarán a colocarse, cada una, en una pista de pádel. En esta nueva distribución se ganan 150 metros más de espacio.

En la plaza del mercado de abastos, dos de las secciones se mantendrán en su lugar habitual, la zona central y planta de acceso, mientras que otras dos se trasladarán al muelle de carga, con entrada por la calle Diputación. Con estos cambios se consigue evitar aglomeraciones y que las mesas estén más separadas.

Esta información fue trasladada a los corporativos ermuarra en una Comisión Informativa anterior, en la que el alcalde quiso recalcar que «se han analizado multitud de espacios alternativos, estudiando las entradas y salidas, y se ha hecho un análisis exhaustivo que ha requerido invertir mucho tiempo».

En breve, la administración local tratará de informar a la población sobre la nueva situación de las mesas, a través de bandos y cartelera para que cada ermuarra conozca el lugar donde debe ir a votar. De hecho, los cambios se han desarrollado de forma que los colegios electorales no se dispersen demasiado y queden en lugares aledaños a los habituales.

Sorteo para mesas

Por otra parte, ayer, en sesión plenaria, se realizó el sorteo para la selección de las personas que cubrirán los puestos de las mesas electorales de los próximos comicios. Este sorteo se lleva a cabo a través de una aplicación informática.

Las personas seleccionadas serán informadas, en breve, de su nombramiento como miembros de una mesa electoral a través de una notificación oficial.

El consistorio denuncia actos vandálicos y daños en espacios de la plaza

El Ayuntamiento de Ermua ha denunciado estas actuaciones a la Ertzaintza, que investiga a los autores para que paguen los daños

A. LASUEN

ERMUA. El Ayuntamiento de Ermua ha presentado una denuncia en la comisaría de la Ertzaintza por actos vandálicos y daños en bienes públicos que se ejecutaron a comienzos del mes de junio. En concreto, se llevaron a cabo pintadas con aerosoles de color negro y rojo en la plaza Cardenal Orbe.

La policía autonómica investigará los hechos e intentará aclarar quiénes han sido autores materiales de estos hechos. En caso de que se identifique a estas personas se les reclamarán por vía judicial los costes de la reparación por los daños, que son cuantiosos.

Las pintadas se realizaron a las 4 de la madrugada del 6 de junio, en el quiosco que está rehabilitándose en ese espacio, en la caseta de obra y en la pared lateral del frontón. El quiosco de la plaza es el que mayor daño ha sufrido.

En la actualidad, se estudia la posibilidad de desincrustar la pintura u optar por la alternativa de la sustitución de las baldosas afectadas.

Hay que tener en cuenta que el material que se instalaba en ese momento en el quiosco aún no contaba con el revestimiento que permite eliminar de un modo más sencillo este tipo de pintadas, por lo que el daño es permanente.

Sin duda, esta situación alargará la conclusión de las obras de la plaza Cardenal Orbe, que ya acumulan un gran retraso por circunstancias derivadas del funcionamiento de la empresa adjudicataria de la obra.



Las pintadas se realizaron en las nuevas baldosas del quiosco. A. L.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia 112	
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay función

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay función

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.

*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora.
Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 22.15 cada hora.
Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 8.30

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00.
Sábados: 14.00
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30.
Sábados: 14.30
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Iraundegui (Fermín Calbetón, 19 Izda.).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alves (Avda. Gipuzkoa, 46).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Barandela (Ziriako Agirre, 4. Eibar).

DEBA

Kultur Elkartea ofrecerá unas colonias de verano en inglés

Los cursos contienen diferentes actividades, todas ellas relacionadas con el aprendizaje del idioma

ANDER SALEGI

DEBA. Durante estas vacaciones de verano Kultur Elkartea de Deba ha organizado unas colonias de verano en inglés bajo el título 'English Activity Course'. Las clases tienen una duración de aproximadamente 3 horas y 30 minutos, de las cuales una hora y treinta minutos son de clase y dos horas de actividades.

Hay tres turnos. El primero para niños de entre 12 y 14 años, con una duración de tres semanas de lunes a viernes, del 22 de junio al 10 de julio. El precio es de 225 euros. El segundo turno tiene una duración de una semana del 13 al 17 de julio para niños de entre 9 y 11 años con un precio de 80 euros. El tercer turno dirigido a niños de entre 9 y 11 años tiene una duración de



Edificio Kultur Elkartea donde se impartirán clases. ANDER SALEGI

dos semanas del 20 al 30 de julio y su precio es de 150 euros.

Los niños de entre 9 y 11 años que quieran apuntarse al segundo y tercer turno, en total 3 semanas de duración, el precio será de 220 euros.

Las actividades a realizar durante el curso son las siguientes: clase presencial de 1 hora y 30 minutos para aprender vocabulario, verbos y gramática. Actividades relacionadas con la utilización de los contenidos trabaja-

dos en clase (juegos de mesa, cartas, palabras etc.). Actividades manuales para fomento de la creatividad. Salidas a la naturaleza. Juegos al aire libre. Clase de cocina para aprender los alimentos. Películas cortas en inglés para trabajar algunos contenidos y excursiones.

Las plazas están limitadas a 10 personas por turno y las clases se impartirán en Kultur Elkartea. Para poder inscribirse se puede llamar al teléfono de contacto 655726800.

Cursos intensivos

Kultur Elkartea también ofrece 3 Cursos intensivos de un mes de duración entre el 2 y 30 de julio. B1 de 9.00 a 11.00 horas. First (B2) de 11.30 a 13.30 horas y el tercer curso Advance (C1) de 15.30 a 17.30 horas. Las plazas están limitadas a 12 personas. El plazo de inscripción finaliza el 25 de junio, y para poder apuntarse se puede llamar al teléfono 637552948 o escribir a este correo electrónico info@funeskolak.com.

MUTRIKU

Turismo bulegoak ireki ditu ateak babes neurri guztiak beteaz

Arrietakua jauregia bisitatzeko hurrengo zita ekainaren 27an izango da

GORRITIBERIA

MUTRIKU. Ez da erraza gertatzen ari Covid-19 pandemiari aurre egiteko hartu diren neurriak beteaz berriro ere zerbitzu guztiak martxan jartzea, baina Turismo Bulegoak behin behin moldatu da egoerara. Pantaila, distantzia eta gel hidroalkoholikoa jarri dute eta banan banan zerbitzua eskaintzen ari dira dagoeneko. Aurreko igandean, adibidez, jende ugari hurbildu zen.

Aipatu ekainean zehar asteartetik larunbatera 10:00/14:00 eta 16:00/19:00 bitartean irekiko dituela ateak, igandean berriz goizeko ordutegia izango du eta astelehenetan itxita egongo da. Uztailla eta abuztuan berriz astelehenetik igandera zabalduko da goiz eta arratsaldean. Informazioa eskuratzeko unean mapa edo gidak eskatu daitezke, baina eramateko beti ere. Eskaintzen hasi diren bisita gidatu bakarra Arrietakua jauregiarena da, joan zen larun-



Turismo bulegoko sarrera.

batean 6 pertsona batu ziren lehen bisitaldira, eta hurrengoak ekainaren 27an eta uztaillaren 2an izango dituzte, biak ere goizeko 11:30etik aurrera. Momentuz Nautilus museoa eta Olatuen Plantako bisitak suspendituak daude. Edozein informazio nahi duenak 943-60 33 78 telefonora dei dezake.

Bestalde, udaletxeko Arreta Zerbitzua ere martxan da. 9:00etatik 13:00etara eskaintzen zaie zerbitzua herritarrei astelehenetik ostiralera eta diru bilketa zerbitzua berriz 10:00etatik 12:00etara. Konfinamenduan ez bezala, ez da hizordua hartu beharko aurrez.

ERMUA

Nuevo plan de empleo municipal

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El ayuntamiento de Ermua pone en marcha un nuevo plan de empleo local. Se contratará a seis personas: 5 agentes o informantes cívicos y 1 coordinador de grupo para desarrollar proyectos e iniciativas en la 'nueva normalidad' post Covid-19 durante seis meses.

Los y las interesadas pueden presentar su Curriculum Vitae junto a los documentos que lo acrediten en Abiapuntu esta semana, hasta el día 19 de junio.

Entre los requisitos generales para poder participar en el proceso selectivo están los de estar empadronado en Ermua, poseer la nacionalidad española o, en su caso, permiso de trabajo, tener cumplidos 18 años y no exceder la edad de jubilación forzosa, poseer la capacidad funcional para el desempeño del puesto: adecuación o capacidad física y psíquica, y estar en situación de desempleo e inscrita como demandante de empleo en Lanbide.

MENDARO

Obras para reparar caminos rurales

En breve comenzarán los trabajos para el arreglo del camino entre Agerre Haundi y Txiki

AMAGOIA ZABALA

MENDARO. El Ayuntamiento de Mendaro presentó a principios de año cuatro proyectos de reparación de caminos rurales de los cuales tres ya se han ejecutado y el cuarto comenzará en breve. La ejecución de estas obras cuentan con un presupuesto total de 63.712 euros más IVA incluido.

En enero se produjo un desprendimiento en el camino del caserío Ertate y se hizo un terraplén de piedras. Los trabajos de reparación del desprendimiento fueron inmediatamente realizados por el Ayuntamiento para garantizar la seguridad ciudadana. Más tarde, se arregló el socavón del camino de Sahatsu, después de la cantera, porque el terreno estaba descendido a la altura de una arqueta, ya que la tubería que llevaba las aguas estaba rota.

En el tercer arreglo, se ha reparado la solera del cruce del caserío de Goikola porque el suelo de hormigón estaba descendido y gran parte del suelo



Camino que baja al caserío Goikola.

circundante en el aire. La erosión del tiempo y las aguas de la lluvia arrastraron el material subyacente.

El cuarto proyecto prevé el arreglo del camino a Agerre Haundi y Agerre Txiki porque el acceso a ambos caseríos tiene una fuerte pendiente y está hecho de hormigón. En algunos puntos el suelo está muy azotado y en otros muchos lugares está muy resbaladizo, presentando dificultades cuando llueve o está mojado. El objetivo es cubrir la vía de hormigón mediante capas de aglomerado y conectarla arriba con la vía de cemento para eliminar, en la medida de lo posible, la deslizabilidad y garantizar la seguridad.

SORALUZE

Reabre el aula de estudio, con limitaciones

Se seguirá el protocolo de seguridad e higiene establecido por las autoridades y con la mitad del aforo disponible

NEREA ISASTI

SORALUZE. A partir de este lunes, 15 de junio, aunque con algunas limitaciones, el Aula de Estudio reabre sus puertas. Tanto el Departamento de Salud del Gobierno central como el Gobierno Vasco incluyeron la apertura de dicho servicio en la fase 3 del plan de desescalada.

El aula, no obstante, se reabre con una serie de limitaciones, tanto en lo que al horario como al aforo se refiere. Abrirá por las mañanas de 10.00 a 14.00 y por las tardes de 16.00 a 22.00.

Asimismo, se adoptarán las medidas de seguridad, tanto de distancia entre usuarios como

de desinfección, dictadas por las diferentes administraciones.

Se habilitará la mitad del aforo disponible (12 puestos de estudio). Los ciudadanos que accedan al recinto deberán desinfectarse las manos al entrar. En los espacios comunes (pasillo y baños) será obligatorio el uso de mascarilla, no así en el puesto de estudio. Las instalaciones se desinfectarán dos veces al día. Los accesos al baño se realizarán de forma individual y es necesario mantener 1,5 m de distancia de seguridad.

El Ayuntamiento insta a la ciudadanía a actuar con responsabilidad y a seguir correctamente las medidas establecidas.

Txurruken

Por trabajos de asfaltado, habrá que retirar los vehículos estacionados frente a los números entre el 1 y el 7 de Txurruken y frente al parque para las ocho de la mañana de mañana jueves.